

TEMPERATURE

De 24 septembre 1902.

Table with 2 columns: Direction, Temperature (Fahrenheit/Centigrade). Rows include Prévisions, 7 h. du matin, Midi, 3 P. M., 6 P. M.

LES DEVOIRS

L'UNION DANS LE NOUVEAU MONDE.

Quand, il y a trois quarts de siècle, les Etats-Unis, encore faibles, proclamaient la fameuse doctrine Monroe...

De la Doctrine Monroe ont découlé deux grandes œuvres qui s'imposent maintenant au gouverneur de Washington...

En fait, la révolution y est en permanence et les événements s'y passent d'un côté que pour éclater plus violemment de l'autre.

Jusqu'ici l'Union semblait ne pas bien comprendre l'étendue des devoirs qu'elle a à remplir dans ces passages.

dre, dans le Venezuela, par exemple, dans la Colombie, à Hayti. Plusieurs croiseurs sont déjà en mouvement...

L'Accident Roosevelt.

Etrange en vérité, et de nature à étonner profondément les populations, la série d'accidents survenus coup sur coup...

Il n'y avait là qu'un accident assez banal en lui-même, mais il était la conséquence d'un autre accident plus grave qui avait failli coûter la vie au chef de l'Etat.

M. Roosevelt est jeune, vigoureux, jouissant d'une santé parfaite. Il avait prévu peu d'attention à cette blessure; il n'en avait même pas averti les docteurs...

GLANES DU MATIN.

LE SECRET D'UNE TOMBE.

La Commission du Vieux Paris s'est récemment occupée d'un rapport plein d'intérêt de M. Lucien Lamban sur l'hôpital Trousseau...

Elizabeth Lullier, de la vieille maison de robe de chambre, dame d'Aligre, se retira après la mort de son époux...

Deux que la désaffection de cette chapelle fut décidée, la famille d'Aligre fut exhumée...

Le sarcophage qui contenait les restes de Mme d'Aligre était en plomb et entr'ouvert, la sépulture ayant sans doute été violée pendant la Révolution.

rir, sous la présidence de M. Honoré, qu'après la nomination des électeurs chargés d'écrire les députés de Tiers aux Etats-Généraux.

Le siège du district y demeurera jusqu'au 21 mai 1790, date à laquelle les 48 sections furent organisées dans Paris.

La chapelle vit, dans la soirée du 3 septembre 1792, l'épilogue d'un des plus terribles drames de la Révolution.

Très intéressée, comme on le sait, par toutes les choses de sport, la princesse Clémentine, fille du roi des Belges...

D'un gracieux signe de tête, la princesse répond à l'officier qui n'a pas hésité à sacrifier un temps précieux pour accomplir ses devoirs.

M. Pelletan en 1880.

M. Camille Pelletan est aujourd'hui ministre de la marine. Le "Galaos" a eu la curiosité de fouiller son passé.

Le crochétagé commença à 4 heures du matin. A 4 h. 14, nous vîmes arriver une société composée de gens de barrière...

dégradé, se formalisa et envoya deux de ses amis politiques, MM. Clemenceau et Ferrin, demander à M. de Biencourt une explication...

LA FIN DU MONDE.

Sous ce titre, une feuille parisienne écrit: Laplace a démontré que l'affaiblissement solaire est à peine d'un dixième de degré depuis Hipparque...

Mais la Vie cessera sur notre globe bien avant que les rayons solaires s'éteignent dans la nuit éternelle. Il suffirait que l'astre radieux perdît cent degrés de chaleur pour amener la fin du genre humain...

Mais plusieurs géologues et astronomes, entre autres MM. Flammarion et Thomson, affirment que notre terre a un avenir assuré de dix millions d'années.

Or, dans notre système solaire toutes les planètes: Mercure, Vénus, Terre et Mars, plus petites, mais plus rapprochées du Soleil...

Ces planètes semblent se comporter à l'observation spectroscopique comme des corps gazeux. Elles ne seraient donc qu'à la première phase de leur développement...

Une Pétition.

La pétition qu'on lira ci-dessous a été déposée dans nos bureaux et y demeurera quelques jours. Les personnes qui en approuvent l'objet...

Les soussignés, résidents, propriétaires fonciers et négociants de la Nouvelle-Orléans, Respectueusement déclarent: Que le site proposé pour qu'y soit construit le nouveau Bureau de Poste...

AMUSEMENTS.

THEATRE TULANE. Il y avait, hier, à 1 heure de l'après-midi, une grande matinée. Tim Murphy et ses excellentes troupes avaient attiré la foule.

Si ancienne que soit la célèbre pièce intitulée "The Devil's Auction", elle est arrivée jeune aujourd'hui qu'à son premier représentation.

Le Grand Opera House a magnifiquement débüté tout récemment et tout annonce que la saison sera aussi brillante que fructueuse.

L'ABELLE

NOUVELLE-ORLÉANS.

Trois Editions Distinctes Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche

ABONNEMENTS PAYABLES D'AVANCE

EDITION QUOTIDIENNE

Pour les Etats-Unis, port compris: \$15.00 Un an; \$1.60... 6 mois; \$1.00... 3 mois

EDITION HEBDOMADAIRE

Pour les Etats-Unis, port compris: \$2.00 Un an; \$1.00... 6 mois; \$0.50... 3 mois

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition est comprise dans votre édition hebdomadaire, non vendue et non payée.

ST. CHARLES OFFREUR

Bien d'attrayer comme les spectacles de cette semaine pour la jeunesse et les amateurs de sport.

GRAND OPERA HOUSE.

Le Grand Opera House a magnifiquement débüté tout récemment et tout annonce que la saison sera aussi brillante que fructueuse.

THEATRE AUDUBON.

Qui ne connaît pas, qui n'a pas applaudi le drame de "Under Two Flags", une des pièces les plus populaires de la réputation actuelle?

L'ESPRIT DES AUTRES

Un cocher un peu gris, tout en conduisant son véhicule à vive allure, ne laisse pas que de vouloir converser avec son client...

Feuilleton

L'Abelle de la N. O.

LE ROI DES MILLIARDS

PAR HENRY GREVILLE.

LA NOUVELLE LIGNE.

Vingt, puis cinquante, puis cent, largement espacés, pour laisser la circulation se faire entre eux, les porteurs d'actions descendirent dans la ville...

mençante par Broadway, jusqu'aux abords de Wall Street, tout autour de la Bourse, où jusqu'au soir, ils tournaient et retournaient lentement comme s'ils accomplissaient un rite traditionnel.

D'autres hommes, porteurs d'étendards aux couleurs des Etats-Unis, suivirent les premiers dans les plus des oriflammes, était brève, mais elle répétait les mots: "John Lewis Bruce, Laura Ligne."

enrichirait les heureux, ceux qui auraient pu souscrire dès la première heure, car toutes les mille premières actions seraient livrées nettes de tous frais.

— Eh bien! se dit-il tout à coup, je n'ai rien mangé depuis hier soir! Ce que c'est que de sortir à jeun! Cela ne vaut rien pour le moral. Laura a bien raison.

Il entra dans un bar et demanda du thé. On lui parla, il répondit puis entra dans son cabinet, où un immense courrier le couvrait la table.

— Qu'est-ce que c'est? demanda-t-il de son air le plus froid. — Ce n'est pas pour vos yeux, monsieur Bruce, répondit le secrétaire.

— C'est à peu près en ces termes que le marquis de Biencourt, qui était là, rendit compte, dans le journal la "France nouvelle", de cette matinée de crochétagé et d'expulsions.

— C'est à peu près en ces termes que le marquis de Biencourt, qui était là, rendit compte, dans le journal la "France nouvelle", de cette matinée de crochétagé et d'expulsions.

— C'est à peu près en ces termes que le marquis de Biencourt, qui était là, rendit compte, dans le journal la "France nouvelle", de cette matinée de crochétagé et d'expulsions.

— C'est à peu près en ces termes que le marquis de Biencourt, qui était là, rendit compte, dans le journal la "France nouvelle", de cette matinée de crochétagé et d'expulsions.

— C'est à peu près en ces termes que le marquis de Biencourt, qui était là, rendit compte, dans le journal la "France nouvelle", de cette matinée de crochétagé et d'expulsions.

— C'est à peu près en ces termes que le marquis de Biencourt, qui était là, rendit compte, dans le journal la "France nouvelle", de cette matinée de crochétagé et d'expulsions.